
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 022024-016

Prix 1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé sur le front de mer de Cannes avec une vue panoramique sur la

mer et les montagnes de l'Esterels.Cet appartement de 2 chambres et 2 salles de

bains a été récemment rénové avec des matérieaux de qualité, un intérieur fluide et

lumineux qui  s'ouvre sur  une terrasse orientée au sud.A quelques minutes à pied

de toutes les attractions de Cannes comme le Palais des Festivals, le Vieux Port, le

Marché Forville, la Croisette, tous les restaurants et plage, c'est l'endroit idéal pour

vivre  à  plein  temps  ou  simplement  pour  une  escapade  de  vacances  sur  la  Côte

d'Azur.Une place de ...

Ideally  located  on  the  sandy  beachfront  of  Cannes  with  a  spectacular  panoramic

view  of  the  sea  and  Esterels  mountains.  This  2  bedroom  and  2  bathroom

apartment has been recently renovated to a high standard with a bright open plan

interior opening out onto a south facing terrace right on the sea. Just a few minutes

walk  from  all  of  the  attraction  Cannes  like  the  Palais  des  Festivals,  Vieux  Port,

Forville Market and all the restaurants and beach clubs making for the perfect spot

for full time living or just a vacation getaway on the French Riviera. A parking place

for 1 vehicle completes this ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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